

# Cinq médailles pour les Jurassiens

La seconde partie de la saison a débuté avec le tournoi ranking de Weinfelden, avant-dernière occasion pour les judokas de décrocher une qualification pour les championnats de Suisse des 19 et 20 novembre à Neuchâtel. Les Jurassiens ont ramené cinq médailles du canton de Thurgovie.

Nouveau venu au sein de l'École Amweg Delémont, Lou Lherbier (espoirs 73 kg) a remporté une belle médaille d'argent avec trois victoires et une défaite, profitant ainsi de sa première compétition en Suisse pour assurer sa qualification aux finales nationales.

Timothée Fettlelet a obtenu lui aussi une 2e place, en ne s'inclinant qu'en finale face à un adversaire italien chez les élites 60 kg.

Autre satisfaction dans le clan delémontain, la 5e place de l'expérimenté Julien Christe (élites 81 kg). Ce résultat devrait lui permettre de valider son ticket pour les championnats nationaux. Moins de réussite en revanche pour Tom Fähndrich (juniors 55 kg), en deçà de ses standards habituels: deux défaites et une compétition à oublier.

Malchanceux pour 300 grammes à l'épreuve de la pesée, Kenny Juillerat a été contraint de se battre dans une catégorie de poids supérieure (écoliers A 50 kg), où il affiche finalement un bilan d'une victoire pour deux défaites.

Du côté du JC Delémont, Bastien Beuchat a obtenu le bronze chez les élites 90 kg. Places d'honneur pour Lara Bigler, 5e chez les écolière

res 52 kg, et Brice Beuchat, 7e chez les juniors 60 kg. Loan Celikbilek, lui, a perdu son premier combat chez les espoirs 55 kg et n'a pas été repêché.

## Deux podiums pour le BK Porrentruy

Enfin, le Budo-Kan Porrentruy est rentré de Weinfelden avec deux médailles dans ses bagages. Chez les juniors 57 kg, Jessica Gurba a obtenu le bronze. La judoka d'Alle effectuait son retour sur les tatamis après de nombreuses blessures. Elle a gagné son premier combat par ippon, avant de s'incliner face à une Italienne au tour suivant. Dans la petite finale, elle a réussi à plaquer son adversaire au sol. Comme les deux finalistes étaient Italiennes, l'Ajoulotte a consolidé sa 2e place au ranking.

Médaille de bronze également pour Alexandra Déboeuf chez les juniors 52 kg. Elle aussi avait été longtemps absente des tatamis suite à une clavicule cassée. Directement qualifiée en demi-finale (7 engagées dans la catégorie), elle s'est inclinée après deux projections de sa rivale italienne. Lors de la petite finale, elle s'imposait grâce à deux yuko.

Enfin, chez les élites 73 kg, Pierrick Jordan, blessé depuis quelques mois déjà, a concédé deux défaites.

A relever encore, dans le tournoi réservé aux écoliers, la médaille d'argent de Thalia Léchenne chez les filles B 33 kg, et celle en or obtenue par Alexia Schaffter chez les filles B 40 kg. 10